

«Unendlich viel durfte ich erfahren. Ich durfte die wirklichen menschlichen Zusammenhänge mitbekommen. Mein Leben war voll erfüllt. Ich bin so dankbar für alles».

Wir trauern um

## Dr. iur. Lukas M. Stoecklin

25.08.1939 – 09.09.2023



Er war ein alle liebender Mensch, ein engagierter Denkmalschützer in Basel und Umgebung und ein pflichtbewusster Redaktor.

Tochter Gaby Stoecklin und Trauerfamilie

Öffentliche Abdankung: Donnerstag, 28.09.2023, um 14.00 Uhr in der Kapelle des Friedhofs Allschwil. Auf Wunsch des Verstorbenen wird kein Leid getragen.

Statt Kränzen und Blumen bitte Spenden an eine gemeinnützige Organisation.